
 

 
© 2019 Объединенная Церковь Бога,  Интернациональная Ассоциация  -  http://ru.ucg.org 

Благие Вести  
Ж У Р Н А Л ,   Д А Ю Щ И Й   П О Н И М А Н И Е                                      ноябрь / декабрь 2019  

Приложение на русском языке к  журналу “Beyond Today”                            н 

Стр. 2 

Вселенная, сущность и центр которой - Бог 8  Является ли Рождество христианским праздником?  11             

Как войти в Царство Божие? 12  Что означают «Ключи от Церства»? 17   Приглашение в вечность  18 

 

ЭВОЛЮЦИЕЙ                   
и                   

ВОЗВРАЩЕНИЕМ БОГА 

 

Нерешенная проблема между 



 2  -  Благие Вести      

 

Н 
есмотря на то, что теория Дарвина крепко 
держит многие умы, она так никогда и не 
объяснила происхождение жизни. Трудно 
поверить, как много университетских        

и школьных учебников говорят вам, что теория 
эволюции имеет объяснение происхождения жизни, 
но это ложь. Еще ни один ученый не был в состоянии 
продемонстрировать, каким же образом жизнь 
появилась из химических элементов и соединений, 
имеющихся на нашей планете. 

Реальность заключается в том, что зарождение 
жизни посредством бездумных, ненаправляемых 
процессов невозможна. Позже мы рассмотрим, что 
может сказать нам об этом признанный в области 
химического органического синтеза ученый, достой-
ный обсуждать исследования о происхождении 
жизни. Чем в таком случае может быть объяснено 
зарождение жизни? 

 Возможно, скоро мы войдем в такую эпоху, когда 
совсем другие гипотезы будут признаваться как 
лучшее объяснение происхождения жизни - и это 
будет не дарвинистская теория эволюции, это - Бог. 
Разумный замысел, как наилучшее объяснение проис-
хождения жизни, признается все чаще и чаще (как это 
когда-то уже было в прошедшие века).  

Ученые не могут воспроизвести                               
зарождение жизни 

Прежде всего, давайте взглянем на такой невероят-
но сложный организм, каким является «жизнь». Мы 
быстро придем к заключению, что ни один из наибо-
лее одаренных интеллектуально среди нас не сможет 
воспроизвести ее. 

Зарождение жизни носит добиологический характер, 
то есть оно произошло еще до начала какого-либо 
биологического процесса, то есть прежде чем появи-
лось биологическое развитие. Каким образом бездум-
ные, неживые химикаты могли произвести первую 

жизнь? Умнейшие ученые сегодня не могут воспроиз-
вести даже простейшую бактерию. 

Первый шаг в построении такого микроорганизма-
бактерии, которая содержит 256 белков генетического 

кода, требует четыре уровня структурной организации. 
И даже если у ученых каким-то образом появятся мо-
лекулы, они не будут знать, как собрать их воедино. 

Известный химик в области органического синтеза 
доктор Джеймс Тур, специализирующийся в процес-
сах нанотехнологий, признан одним из наиболее 

влиятельных ученых в мире сегодня. В видео-интервью, 
предоставленом центром Discovery Institute и 
озаглавленoм «Джеймс Тур: происхождение жизни не 

было объяснено» (доступно на YouTube), он высказался 
вполне категорично: «Мы можем создавать техноло-
гии, но мы не можем создать даже простейшую 

бактерию. Любой, кто скажет, что это не так, понятия 
не имеет, о чем говорит. Всего лишь покажите мне, 
как это делается. Никто и никогда не сделал этого. И 

вовсе не от недостатка усилий и не от недостатка 
желания» (5 июля 2019 года). 

Далее д-р Тур комментирует попытки скопировать 
жизнь: «Но даже если мы дадим им именно такую 
структуру ДНК, как они хотят, они понятия не имеют, 
как сложить все компоненты вместе из-за невероятной 
сложности клетки. Интерактом, то есть совокупность 
всех белковых взаимодействий друг с другом, а также 
активные связи между молекулами ... все это должно 
быть на своем месте и в определенном для этого 
порядке, чтобы клетка функционировала. Мы даже не 
знаем, как объяснить жизнь, не говоря уж о том, что-

бы понимать, как зажечь ту искру, что возродит ее!» 
Позже мы приведем больше выводов и цитат 

доктора Тура. 

Повальные издержки образования 

 Если вы загляните в типичный учебник колледжа 

или старших классов средней школы, то он расскажет 

вам, что жизнь началась в доисторическом пруду с 

определенных химических элементов, которые соеди-

нились, образуя простейшую клетку, зародившую 

жизнь от удара молнии или чего-то похожего, а уж 

потом претерпевшее изменение создание выползло из 

пруда на сушу. 

Но это же абсолютная чушь! Ученые, имея на ру-

ках все элементы и все химические соединения, най-

денные нами в простейшей живой клетке, не имеют 

понятия, как сделать что-то такое, чтобы молекулы 

объединились, и как побудить их к формированию 

организма. 

 2  -  Благие Вести      

Что же говорит нам такая наука как 

биохимия о пустившей глубочайшие корни  

идее о том, что жизнь появилась в 
результате случайных совпадений, 

происходящих на протяжении миллиардов 

лет? А возможно истинные объяснения        

мы увидим с возрождением веры в Бога? 

 Нерешенная проблема между теорией 
эволюции и возвращением Бога 

Peter Eddington 

Зарождение жизни посредством бездумных, ненаправляемых                

процессов невозможно. Гораздо лучшим объяснением источника 

происхождения жизни является не теория эволюции, а  Бог.  
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 Д-р Тур объясняет это так: «Мы не только не 
знаем, как воссоздать базовые компоненты, мы не 
знаем, как построить структуру даже в том случае, 
если эти базовые компоненты нам будут даны ... 
Допустим я дам вам все компоненты, которые вам 
нужны, допустим я дам вам все аминокислоты, все 
протеины, все белковые структуры этих аминокислот, 
все липиды требуемой вами чистоты, и даже ДНК и 
РНК в той последовательности, что вам нужно (то 
есть я дам вам информацию кодирования структуры 
ДНК) ... Сможете ли вы собрать клетку в своей 
лаборатории? ... Не в каком-то доисторическом 
сточном пруду, а в своей высокотехнологичной 
лаборатории? Ответ: оглушающее нет ! И если кто-
нибудь станет утверждать обратное, то он просто 
невежа в этой области». 

 Даже среди ученых и биологической профессуры 

существует громадное недопонимание, насколько 
человечество разбирается в том, как воссоздать 
жизнь при условии наличия необходимых структур, 
аминокислот и липидов. А ведь никто из них 
никогда еще не воссоздал даже простейшую клетку 
или что-либо близкое к ней! 

Как обозначил д-р Тур, журнальные статьи с гор-

достью аннонсируют, что ученые знают, как воссоз-

дать жизнь, а обычные люди читают эти статьи и 

верят, что ученые действительно знают это. И даже 

некоторые ученые верят, что кто-то из других 

ученых знает, как сделать это, но на самом-то деле 

они не знают - никто не знает! А обычных людей 

массово вводят в заблуждение! 

Время для отзыва и изъятия! 

Случалось ли с вами, что ваш автомобиль был 
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Даже когда предоставлены из окружающей среды все                

необходимые, сложнейшие строительные блоки жизни - 

ученые не могут создать в идеальной, стерильной 

лабораторной среде даже простейшую клетку. Как же        

тогда это могло произойти само по себе, в массе 

нерегулируемых, случайных химических элементов? 
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отозван из-за технической проблемы? Возможно рем-

ни безопасности не соответствовали стандартам или 

подушки безопасности срабатывали раньше положен-

ного, а может быть тормоза держали недостаточно. 

Тогда вы получали уведомление пригнать машину на 

сервисное обслуживание и заменить необходимые де-

тали. Ведь это для вашей же собственной безопасности. 

 Репутация про-

изводителя под угро-

зой. Если произво-

дитель не скоррек-

тирует проблемы  

безопасности и выпустит вас на дорогу, он потеряет 

клиентуру, продажи упадут до нуля. 

Научный мир должен действовать точно так же. 

Ведь факты таковы, что на протяжении многих лет 

учебники наших средних школ и университетов 

делают совершенно ложные утверждения о проис-  

хождении жизни. Настало время для изъятия этих 

учебников! Настало время для ученых быть честными 

относительно того, что они действительно знают или 

не знают о зарождении жизни. Настало время для 

наших школьников и студентов наконец-то понять, 

что если даже величайшим умам нашего времени, 

гениальнейшим спецам в области органического 

синтеза дадут все необходимые кирпичики для 

создания жизни в совершенных стерильных условиях 

лаборатории (не говоря уже о том, что эти кирпичики 

они получили на блюдечке, не создавая их), они не 

смогут ни объяснить происхождение жизни, ни 

воссоздать даже простейшую клетку. 

Безграничное время на самом деле работает 
против случайного зарождения жизни 

 Возможно вам говорили, что при достаточном вре-

мени в миллионы или миллиарды лет обязательно 

появится шанс, то есть вероятность того, что жизнь 

может зародиться сама по себе. Еще раз, это неправда. 

Время не друг органического синтеза, время - его враг.  

 Многие химикаты, необходимые для жизни - это 

кинетические продукты, то есть со временем они 

термодинамически нестабильны. Например, углеводо-

роды - класс соединений, связывающих вместе ДНК - 

являются динамически подвижными, распадающи-

мися за довольно короткий период времени. Поэтому 

когда на протяжении миллиардов лет в результате 

случайных мутаций образуются углеводороды, то 

они очень быстро распадутся, задолго до появления 

других необходимых для зарождения жизни строи-

тельных кирпичиков. 

 Неужели действительно молекулы каким-то 

загадочным путем образуются сами по себе, а затем 

выжидают на протяжении миллионов лет, когда же 

подоспеют другие молекулы? Так не бывает! Органи-

ческий синтез так не работает. 

  Д-р Тур приводит пример, что если какой-либо 

студент университета начнет опыт с целью получе-

ния углеводородов, а затем отлучится на выходные, 

не остановив в определенное время реакцию, а 

просто поместив все в морозильную камеру в 

стерильном контейнере с инертными условиями, то 

вернувшись, получит закарамелизованный, ставший 

бесполезным, углеводород. Страшно подумать, что 

некоторые ученые действительно верят, что это 

каким-то образом может сработать в первобытном 

пруду без лабораторных условий и контроля! 

 Повторим, в этом процессе время - это враг! 

Химические стройматериалы для зарождения 
жизни не были воспроизведены 

 Ведь необходимые для жизни химикаты - это не 

только углерод и вода, это гораздо больше. Нужны 

аминокислоты. Они должны быть связаны между 

собой с образованием белков, а соединить аминокис-

лоты вместе совсем не просто. 

 Затем нужны ферменты. Но в добиологическом 

мире ферменты не существовали, так как сами фер-

менты сделаны из амионокислот и протеинов. 

 После этого вы берете сложные углеводороды и 

пытаетесь соединить их друг с другом. Это неверо-

ятно сложная задача. Просто взгляните на пример, 

данный д-ром Туром с углеводородом D-маннозой 

(это простой моносахарид, являющийся компонентом 

глюкозы и многих полисахаров). Если взять шесть 

отдельных молекул D-маннозы, то их можно соеди-

нить между собой в более чем триллион различных 

комбинаций, но работать будет только одна. Можете 

ли вы случайно угадать ее? 

И далее вам нужны липиды. Липиды имеют два 

молекулярных хвоста, а не один. Если он будет только 

один, то он дестабилизарует мембранный слой клет-

ки, который липиды должны сформировать. Как же 

это может быть сделано в пребиотической системе? 

Никто из ученых не имеет малейшего понятия! 

 Далее у вас должны быть нуклеиновые кислоты. 

Их нужно соединить предельно точно с помощью 

углеводородов, которые синтезируются отдельно, не 

допустив стадии карамелизации. 

Полученные нуклеотиды сцепляются друг с другом 

фосфатными группами, и это может быть сделано 

только с помощью ферментов. Химики, специа-         

лизирующиеся в области органического синтеза,            

до открытия ферментов  не знали, как это сделать. 

Мы совершаем полеты в космос, долетаем до Марса, экспери-                          

ментируем с кремниевыми чипсами, суперкомпьютерами -          

но не может построить простейшую живую клетку. 
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Таким образом, наука не знает, как корректно сде-

лать все отдельные стадии и части живой клетки, не 

говоря уже о том, чтобы собрать все вместе! Безусловно, 

мы совершаем полеты в космос, долетаем до Марса, 

экспериментируем с силиконовыми чипами, компью-

терными технологиями и Wi-Fi связью (кстати, ничто 

из перечисленного не является живым организмом), 

но человечество не может  воспроизвести зарожде-

ние жизни, даже когда все стройматериалы для 

этого собраны из нашей окружающей среды.  

(Больше того, на самом деле мы не можем даже 

сделать сами эти строительные кирпичики!) Почему 

же мы должны верить, что некие слепые силы без 

всякого разума могут сделать это? 

Допустимость аргументов разрушает гипотезу 
случайного зарождения жизни 

 Для улучшения позиции теории случайного появ-

ления жизни обычно привлeкается такое допущение 

как «непостижимое время». Главный аспект в этом 

допущении состоит в том, что если предоставить 

достаточно времени, то в конечном итоге может стать 

возможным все, что угодно, включая сюда и исклю-

чительно случайное появление жизни. Поэтому вроде 

как громаднейшее количество времени должно стать 

тем фактором, который нивелирует крайние проявле-

ния тех случайностей, которые могли произойти 

неведомо когда. Но дело в том, что число необходимых 

для этой случайности комбинаций слишком велико. 

Чтобы случайно совпали вместе все факторы для 

генерирования даже простого белка всего этого 

времени недостаточно (по оценкам, это 14 миллиар-

дов лет с момента образования вселенной), не говоря 

уже о целостном живом организме.    

Вероятность того, что это не может произойти, 

гораздо больше чем общее число существующих 

атомов во вселенной! Даже если вселенная была бы 

во много раз старше, то и этого времени было бы 

недостаточно. Чтобы проиллюстрировать это, д-р Тур 

обозначил, что только в одной простой клетке  

дрожжей возможны 10 в 79-ти миллиардной 

степени комбинаций белковых взаимодей-

ствий! То есть в степени не 1 с последующ-

ими 79-ю нулями, а 1 с 79-ю миллиардами 

нулей после нее! Это и есть число молеку-

лярных взаимодействий (интерактом - 

совокупность всех белковых взаимодействий 

друг с другом) только в одном белке. Это 

трудно даже вообразить. Сравните, ведь 

оценочное число элементарных частиц во 

всей вселенной только 10 в 90-ой степени! 

      Далее д-р Тур поясняет: «Затем в добавок 

к этим 3000 белкам, которые имеются в 

простой клетке дрожжей, вам необходимы 

еще все ДНК и все РНК. Да еще и все 

углеводы. Вспомните, что углеводы связаны 

там в совершенно определенном порядке ...  

К тому же вы можете поместить больше 

инфомации в углеводороды, находящиеся на 

поверхности клетки, чем вы сохраняете в ДНК 

И РНК вместе. И эта информация должна идти от 

исходной матрицы ДНК плюс от серии каскадов 

других ферментов. И все это заключено в этой 

[простой] клетке в дополнение к интерактомам. Это 

все чрезвычайно сложно. Происхождение жизни - 

очень сложная задача, и невозможно броcить ее на 

милость просто каких-то вероятностей». 

Возвращение Бога 

 Ни время, ни случайные вероятности, ни наука 

или величие человеческого разума (кстати, каким 

образом разум стал таким?) не могут объяснить 

происхождение  жизни. Так что же все-таки может? 

 Приближается время, когда общество может 

подойти к отрицанию дарвинизма и oсмыслению 

возможности религиозного возрождения. Через более 

чем 200 лет после рождения Чарлза Дарвина все 

более возрастающее число людей возвращаются к 

убеждению в то, что Создатель Бог (или Разумный 

Замысел) является лучшим объяснением происхож- 

дения жизни. У эволюционистов было 160 лет со 

времени публикации Дарвиным «Происхождения 

видов», чтобы объяснить происхождение жизни и 

сложности созидания. Их провал был полным. 

 Настало время вернуться к пониманию, которого 

придерживалось западное общество до Дарвина - D
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вернуться к вере в Бога как Создателя всего, что 

вокруг нас! 

 Д-р Стефен Мейер, бывший геолог и профессор 

университета, получил докторскую степень по истории 

и философии в Кембриджcком Университете. Как 

лидер движения Разумного Замысла, сейчас он возглав- 

ляет Центр Науки и культуры в Институте Открытий. 

Мейер является автором недавних Нью-Йорк Таймс 

бестселлеров «Сомнения Дарвина: взрывоподобное 

происхождение животной жизни и доводы в пользу 

Разумного Замысла» (Darwin’s Doubt: The Explosive 

Origin of Animal Life and the Case for Intelligent Design) 

(2013), а также «Отпечаток в клетке: ДНК и свиде-

тельства Разумного Замысла»( Signature in the Cell: 

DNA and the Evidence for Intelligent Design) (2009). 

Сейчас Мейер завершает свою более позднюю 

книгу «Возвращение гипотезы Бога: убедительные 

научные свидетельства существования Бога»  

(The Return of the God Hypothesis: Compelling Scientific     

Evidence for the Existence of God), которая планируется           

к продаже в апреле 2020 года. Он развивает         

фундаментальные аргументы в пользу Разумного 

Замысла, показывая, что наряду с материей и 

энергией, необходимыми для жизни, существует и 

третий фундаментальный фактор - информация.  

Откуда пришла содержащаяся в клетке закодирован-

ная информация? Она не материальна, точно так же 

как эта статья, которую вы читаете, вовсе не является 

представителем того, на чем написана, она является 

средством передачи информации. Информация 

заложена в природе до самого мельчайшего уровня, 

необходимого рациональному, думающему, планиру-

ющему разуму, присущему всему живому. И этот 

разум - это разум Бога. 

И ответ к вопросу о нашем существовании, о про-

исхождении жизни - Бог. 

 Бог существует, и Его вмешательство как Создате-

ля является единственным приемлемым объяснением 

происхождения жизни. Как выразительно объяснил с 

точки зрения химика органического синтеза д-р Тур, 

невозможно для жизни начаться случайностью           

даже за длительные периоды времени. Это просто               

не могло случиться таким способом! 

Все возрастающие сомнения по поводу        
Дарвина и эволюции 

Онлайн-источник Conservapedia отслеживает отно-

шение к эволюции на всем протяжении своего суще-

ствования. И хотя данные цитируются только за 

последние десять лет или чуть больше, но они показы-

вают, что все большее число ученых сворачивают с 

пути дарвинизма: 

«Опрос Институтом Социальных и Религиозных 

Исследований Луиса Финкельштейна (Louis Finkel-

stein Institute for Social and Religious Research) 2005 

года обнаружил, что 60% американских врачей  

отвергают дарвинизм, утверждая, что они не верят, 

что человек развился исключительно благодаря 

природным процессам. Изучение мнений также 

установило, что 1/3 всех врачей отдает предпочтение 

не эволюции, а теории Разумного Замысла. 

Престижный журнал «Наука» (Science) публикует 

опрос 2006-го года по Соединенным Штатам: 'Про-

центное соотношение людей в стране, принимающих 

теорию эволюции, снизился с 45% в 1985 году до 40% 

в 2005 году. Кроме того, процент американцев, не 

уверенных насчет эволюции, возрос с 7% в 1985 до 

21% в прошлом году'. 

 В январе 2006 года БиБиСи сообщает в отношении 

Великобритании: 'Согласно общественному опросу 

только чуть меньше половины британцев принимают 

теорию эволюции как наилучшее объяснение развития 

жизни. Кроме того, более чем 40% опрошенных 

считают, что учение о сотворении мира или Разумный 

Замысел (ID, РЗ) должно преподаваться на уроках 

естествознания в школе'». 

Приводим сообщения и из других источников о все 
более возрастающих сомнениях насчет достоверности 
дарвинизма и эволюции: «Наиболее строгие критики 
Дарвина - ученые и теологи упрекают его за настойчи-
вый упор его умозаключений на природные причины 
и его отрицание замысла, что Чарлз Ходж из Принс-
тона рассматривает 'равнозначным атеизму'. Cегодня 
многие критики дарвинизма вовсе не являются 
религиозными фундаменталистами, сегодня все 
возратающее число критиков - это дипломированные, 
квалифицированные ученые» (Джонатан Уэллс, 
«Проблема обоснований», «Форбс», 5 февраля 2009). 

«Растет число уважаемых ученых, покидающих 
лагерь эволюционистов ... Более того, основная их 
часть отходят от дарвинизма не на основании рели-   
гиозной веры или библейских доводов, а на четко 
научной основе, и бывает, что иногда с большим 
сожалением» (Вольфганг Смит, цитируется Полом 
Тейлором - Wolfgang Smith, quoted by Paul Taylor,       
Origins Answer Book). 

 «Ученые, находящиеся на передовой исследований, 
уже приставили нож к классическому дарвинизму. 

Растет число уважаемых ученых, покидающих лагерь эволюционистов - не на 

основании религиозной веры или библейских доводов, а на четко научной основе.                                  
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Они еще не обращаются к общественности с новостью, 
но уже поддерживают ее в своих технических статьях 

и внутренних докладах. С другой стороны, многие вто-
ростепенные эволюционисты продолжют повторять, 
что были мелкие чудесные превращения ... достигнутыe 

именно работой естественной селекции в пошаговом 
исполнении, но эта пошаговость никогда не была 
показана. Все это они делают, потому что вынуждены 

сказать хоть что-нибудь, потому что даже что-то -      
лучше, чем признание своего невежества, а они просто 
не знают, что еще можно сказать» (Вильям Фикс «Тор- 

цы костями: продавая эволюцию», 1984, стр. 179-180; 
William Fix, The Bone Peddlers: Selling  Evolution). 

Обновленная вера будет захвачена 

  Пока вы осознаете факты, прямо указывающие на 
божественного Создателя, не забывайте, что  
возрождающаяся вера в религию вначале повлияет, 
казалось бы, очень хорошо на глобальное сообщество. 
Но как это часто случается в истории человечества, 
Библия показывает, что всегда существуют силы, 
готовые к своей собственной игре и способные даже 
хорошее поставить на службу злых дел. Религиозная 
вера будет захвачена могущественным церковно-
государственным союзом, централизованным в 
Европе, захвачена и направлена к потрясающему злу. 

 Писание прямо показывает нам, что религиозное 
«возвращение к Богу» охватит нашу планету во время 
конца. Вера в атеистичеcкую эволюцию может больше 
не быть в отличии от сегодяшнего дня общепринятой 
точкой зрения. Гигантская геополитическая машина 
получит власть от мировой религии. 

Книга Откровения ссылается на главных партнеров 
в этом грядущем могущественном блоке, определяя их 
как Зверя и Лжепророка. События, описанные во 
второй половине Книги Откровения, прямо относятся 
и к прошлому, и к будущему двух групп, символичес-
ки представленных двумя ж енщинами, олицет воряю- 
щих собой нечто прямо противоположное. 

Первая, описанная в Книге Откровения 12, пред-
ставляет заветный народ Божий - Церковь Бога - слуги 
Иисуса Христа, как Ветхого так и Нового Заветов. 

Вторая женщина, также представляющая церковь, 
дана в Книге Откровения 17 как блудница.  «И на челе 
её написано имя: ТАЙНА, ВАВИЛОН ВЕЛИКИЙ, 
МАТЬ БЛУДНИЦАМ И МЕРЗОСТЯМ ЗЕМНЫМ ... 
[она] упоена была кровью святых и кровью свидетелей 
Иисусовых» (стихи 5-6, SYN). 

 Ко времени конца влиятельнейшие иерархические 
отношения этой второй церкви достигнут наивысшей 
точки в политических и социальных кругах. Ведь         
в Книге Откровения 18 нам сказано: «Цари земли        
развратничали с ней, и купцы земли нажились на ее 
необузданной тяге к роскоши. Потому что ее грехи под-
нялись уже до небес, и Бог помнит ее преступления»  

(стихи 3, 5, NRT). 

За ее нечестивые махинации и вмешательство в 

международные дела Бог называет эту женщину, эту 

церковь Великим Вавилоном. Во время конца именно 

она будет определять культ урные и религиозные 

стандарты политико-религиозной империи Зверя. 

С другой стороны, возрождение веры в религию 

поначалу будет будет казаться очень успешным, мы 
увидим возврат в некотором смысле к вере в Бога, но 
религиозная и политическая система, которая будет 

установлена и навязана народам, использует это как 
инструмент для своего собственного утверждения и 
подчинения людей, как это уже было в прошлом. 

     Во время конца, как следствие влияния дьявола 
сатаны, расцветут махровым цветом многие небожес-
кие и небиблейские концепции. А Рим - духовный 

наследник идолопоклоннических традиций Вавилона - 
снова воздвигнется как главный город величайшего 
мирового возрождения древней Римской Империи. 

Жители многих стран сольются с ней в личных и ду-
ховных связях. Они будут приветствовать ее влияние и 
власть над ними. А она будет хвастливо говорить: «Я 

сижу как царица! Я никогда не буду скорбеть!» (стих 7).  
Поэтому Бог заклеймил ее как мать блудницам и 

город, полный мерзостей. 

Еще раз повторим, возрождающаяся вера в рели-
гию, как окажется, только в начале будет добрым 
делом, но станет орудием мощного политического и 
религиозного союза (сродни Вавилону), ведущего 

народы в ужасном направлении - к безусловному злу. 

Тогда Бог действительно вернется 

Что все это значит? И есть ли радикальное, оконча- 

тельное решение для грядущего хаоса? Да, в конце Бог 
действительно вернется, а с Ним вернется истинный 
путь. Это не будет возврат к прежней ложной 

религиозной системе, это будет возвращение Иисуса 
Христа как Царя над всем на земле. Бог установит   
1000 лет мира и счастливого процветания - период, 

часто упоминаемый как Тысячелетие. 
 Это будет окончательным возвращением Бога, 

когда все, наконец, узнают не только правду о проис-

хождении жизни, но и правду о той удивительной 
цели, которая  стоит за всем этим!  БВ 

 

об этой возрождающейся религиозной  
системе, которая захватит весь мир, а 
также подробнее о творении и эволюции,                                  
в наших бесплатных брошюрах                                           
«Книга Откровения открыта для нас» и 
«Творение или Эволюция: действительно                          
ли это важно, во что вы верите?»                                                                                                                              

 
 

УЗНАЙТЕ  БОЛЬШЕ ... 
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онимание человечеством космоса никогда 
не было развито на таком уровне, каким 
является сегодня. И все-таки на протяже-
нии многих веков недопонимание сбивало 

людей с познания истинной причины существования 
вселенной. «А ларчик просто открывается»  - Бог 
всегда был и всегда будет сущностью вселенной. 

Когда мы смотрим вверх на звезды, что мы видим? 
Чувствуем ли мы присутствие Бога? Или мы просто 
не видим главного? 

Предназначение вселенной, которую нам даровано 
наблюдать, раскрыть для нас Бога созидания, Бога 
Авраама, Бога Библии. Она дана нам, чтобы открыть 
нашу цель и наше место в плане Бога. Ее назначение - 
указать нам на Бога. Cтать величайшей помощью в 
наших отношениях с Ним. 

Царь Давид, глядя на небеса, написал эти строки: 
«Небеса возвещают о славе Господней, свод небесный 
возвещает о творениях Его. Каждый день приносит 
новые знания о Нём, и каждую ночь я всё больше 
узнаю о могуществе Его. И хотя ни слова, ни звуки не 
слышны, но весть облетает целый свет, и всех концов 
земли учение достигает»  (Пс. 18:2-5, ERV). 

Этот отрывок - лучшее начало для осознания того, 
что сущностью нашей вселенной является Бог. Бог 
создал вселенную, чтобы отобразить Свое величие. 
Куда бы ни повернули мы телескопы, везде мы видим 

необъятные пространства и расстояния. Мы видим 
космические тела и системы, полные загадок. Чем 
больше мы видим, тем больше мы познаем. 

Первое, что произнес Юрий Гагарин, увидев Землю 
из космоса: «Красота-то какая!». И уже потом, после 
приземления он написал знаменитые строчки:              

«Облетев Землю в корабле-спутнике, я увидел, как 
прекрасна наша планета. Люди, будем хранить и при-
умножать эту красоту, а не разрушать ее! Гагарин». 

А американский асстронавт Аполло -11 Базз 
Алдрин, ступивший на поверхность луны и поражен-
ный лунным ландшафтом, произнес: «величественная 
опустошенность». 

Эта опустошенность не ограничивается только 
луной. Мы видим вселенную, полную великой, расту-
щей силой. Некоторые физики считают, что когда-
нибудь через несколько миллиардов лет вселенная 
достигнет точки полного расширения и схлопнется в 
другое состояние, начав затем следующее разверты-
вание, следующий «большой взрыв». Многие с этим 
не согласны, полагая, что вселенная будет расширяться 
бесконечно, стремясь к всеобщему охлаждению до 
абсолютного нуля и распаду связей в материи, то есть 
к предполагающейся тепловой гибели вселенной. 
Другие же предвидят, что мистическая темная энер-
гия в конечном итоге разорвет все в клочья. 

Ни одно из этих предсказаний не доставляет     

История человечества просто наполнена сбивающими с толку теориями                        

о вселенной. Но глубина проблемы заключается в  человеческом             

непонимании того, что сущностью вселенной является Бог!    

 

Вселенная, сущность и 
центр которой - Бог  

Darris McNeely  
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утешающего комфорта, оставляя нам только бес-
смысленность своего существования, одиночество и 
безнадежность. 

Но увидев вселенную, сущностью которой является 
Бог, устремившись к Богу, мы получаем великую 
надежду и осознание своего существования. Запомните 
навсегда: ни вселенная, ни человеческая жизнь не 
закончатся неким взрывом или схлопыванием! Но 
прежде всего мы должны понять вселенную с точки 
зрения Божьего восприятия. И когда мы сделаем это, 
мы отыщем свою значимость и получим надежду. 

Столетия искаженного восприятия 

Человечество не рассматривало вселенную в таком 
ключе, потому что первые люди отвергли открытое 
им знание Бога в Саду Эдема, а их потомки ушли еще 
дальше. Глядя в небеса они начинали видеть других 
богов, стали поклоняться им или ложным концепци-
ям Бога, и, в конечном результате, такой концепцией 
стал дьявол сатaна - «бог века сего» (2Кор. 4:4). 

 Отрезанные от знания истинного Бога, обманутые 
сатаной, люди стали представлять себе среди звезд 
ложные пантеоны божественных существ. Их обман-
чивое видение космоса, принимая различные формы, 
было пронесено через всю историю человечества. 
Движение солнца и звезд по небосклону воспринима-
лось людьми как свидетельство многочисленных 
историй о конфликтах, пороках, любви, ревности и 
войнax, которые разыгрывались перед ними. Боги и 
богини, наделенные человеческими слабостями,  
становились участниками драматических коллизий, 
влияющих на жизнь людей на земле. 

 Крестьяне думали, что такие явления определяют 
погоду, от чего зависит хороший урожай. Женщины, 
жаждущие зачатия, поклонялись яркой утренней 
звезде как богине-покровительнице, способной даро-
вать благословение деторождения. Правители искали 
божественной мудрости в расположении тех звезд, 
которые представлялись им их главными богами. 

 Эти яркие образы управляли мышлением вавилон-
цев, египтян, греков, римлян, да и всего остального 
мира. Все они, глядя на небо, видели ложных богов, 
но никак не истинного Бога. И это привело к развитию 
астрологии - предсказаниям и толкованиям будущих 
событий в чьей-нибудь жизни по расположению 
звезд на небе, во что, кстати, многие верят и сегодня. 

 Через астрологию человечество совершило свой 
первый большой прыжок в схему, которая стала 
служить для объяснения того, каким именно образом 
невидимые силы формируют нашу повседневную 
жизнь, и эти невидимые силы находятся на недости-   
жимой дистанции пространства и времени, в непод-
властных глубинах небес. Вместо стремления увидеть 
в небесах величие истинного Бога, человечество впи-
тало ложную систему религий, и эта система до сих 

пор с нами. Вместо стремления увидеть Бога сущно-
стью и центром вселенной, человек видит божествен-
ность в самой вселенной и в ее различных аспектах. 

 Еще одной ошибкой, сделанной человеком, было 
заключение, что Земля является центром вселенной,      
и все вращается вокруг нее. Как представляли себе 
древние, каждый день солнечный бог вставал на востоке      
и проезжал на своей колеснице по небу на запад. По 
ночам он путешествовал в подземном мире на лодке, 
чтобы снова появиться на рассвете нового дня. 

 Люди наблюдали за движением звезд по небу. 
Поэтому Земля рассматривалась как платформа внут-
ри куполообразной вселенной с балдахином звезд по 
всему куполу. Солнце же совершало свое движение 
над землей каждый день из года в год по одному и 
тому же курсу. Такая концепция давала людям упоря-
доченное объяснение, служившее веками. 

 Люди сделали заключение, что планета Земля  
является центром вообще всего. И это стало обще-  
признанной космологической точкой зрения. Описал,  
как это работает, живший в Египте римский астроном 
Птолемей, и его описание принималось за истину на 
протяжении 1500 лет. Оно стало религиозной догмой 
даже для тех, называл себя христианами, верую- 
щими в Бога Библии. Но, естественно, они глубоко 
ошибались. Земля - не центр вселенной, и Писание 
никогда не говорило, что это так! 

Научная революция 

  И только в 16-ом - 17-ом веках группа ученых, 
начиная с Николая Коперника, начали сомневаться в 
догме о вселенной, центром которой является Земля. 
С изобретением телескопа человек получил возмож-
ность ближе увидеть звезды и планеты, и пришел к 
заключению, что принятая мудрость была ложной. 
Земля движется. Планеты вращаются вокруг солнца, 
происходит это по различным орбитам и с различной 
скоростью. Некоторые из планет имеют свои собст-
венные луны, вращающиеся вокруг них. 

Это прозвучало как взрыв, когда Галилей предстал 
перед инквизицией за свои «еретические» идеи. Римс-
кая католическая церковь не могла принять подобное 
вмешательство в общепринятую догму. Но вскоре  
вековая ошибка стала очевидной. 
      К тому времени, когда Коперник, Кеплер, Галилей   
и Ньютон закончили свои новаторские работы, взгляд 
человека на небеса, на то, что мы называем сегодня 
космическим пространством, радикально изменился.  

Общество пришло к пониманию того, что Земля  
не является центром вселенной, она лишь одна из 
планет, вращающихся вокруг Солнца. 

После этого, теперь уже Солнце долгое время счи-
талось центром вселенной. Разумеется и не Солнце 
является центром. Позднее стало понятным, что 
фактически Солнце - лишь небольшая звезда среди 
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многих миллиардов звезд галактики, которая и сама 
является одной из многих миллиардов галактик. 

В прошедшем столетии наши знания о вселенной 
умножились во много раз. Сегодня мы знаем, что 
вселенная, возраст которой ученые оценивают в 14 
миллиардов лет, настолько огромна, что человек не в 
состоянии определить ее полные размеры. И судя по 
наблюдениям, она продолжает расширяться в каждом 
направлении, куда мы можем направить телескопы. 
Мы обнаруживаем черные дыры - результат коллапса 
звезд - которые затягивают в бездонную воронку все, 
что оказывается рядом, и даже свет. 

 Мы размышляем о том, что же это явление может 
сказать нам о вселенной. Чем больше открытий мы 

делаем, тем больше мы осознаем, как многого мы не 
знаем. Все открытия о космосе просто потрясающие. 
И все-таки мы находим, что в своей бездонности кос-
мос по большей части - это темнота, пустота, холод, 
необитаемое пространство. 

Человек все-таки одинок? 

 Когда телескопы разрушили догму о том, что  
Земля - центр вселенной, это стало просто революцией 
в знаниях, и эта революция привела к инновацион-   
ному для того времени научному мировоззрению, в 
котором человеческий фактор стал верховным. И к 
чему это далее привело? Появилась теория эволюции, 
по которой человек - это просто высочайшая форма 
углеводородной жизни, появившаяся благодаря 
случайности, и в чем нет вмешательства ни Бога, ни 
какой-либо сверхъестественной силы. 

 Богом стала академическая наука, а человека 
отнесли к одной из форм животного мира, достаточно 
развитой для того, чтобы быть в состоянии задать 
вопрос: «Кто же я?». Человечество ушло от ложного 
понимания космоса и от ложных религиозных       

взглядов о Боге, но пришло к еще более отдаленному 
пониманию Бога и даже к категорическому отрица-
нию Бога. А ведь Послание к Римлянам 1:20-21 четко 
говорит нам совершенно очевидную истину: «От 
создания мира невидимые свойства Бога – Его вечная 
сила и божественная природа – вполне могут быть 
поняты через рассматривание того, что Он сотворил. 
И значит, людям нет извинения, потому что хотя они 
и знали о Боге, тем не менее, они не прославили Его 
как Бога и не были благодарны Ему, но предались 
бесполезным размышлениям, и их неразумные сердца 
погрузились во мрак»  (NRT). 

Перед своей смертью физик Стивен Хокинг сделал 
заключение, что вселенной для ее начала не нужен 

был Создатель. По его утверждению, чтобы зародился 
космос, естественные процессы просто могли сойтись 
вместе. То есть все эти возросшие знания о космосе, 
его происхождении и его развитии привели многих 
ученых к отрицанию Бога. 

 И теперь внимание многих ученых сосредоточено 
на поиске где-нибудь во вселенной разумной жизни. 
Проект SETI (Search for Extra-Terrestrial Intelligence, 
Поиск Внеземного Разума) продолжался десятилети-
ями и не принес никакого результата. Многие годы, 
миллиарды долларов и всемирное внимание свелись к 
нулевым свидетельствам о какой-нибудь другой 
разумной физической жизни где-то там. И это ведет к 
величайшему вопросу «Где же все остальные?» 

Истина такова, что несмотря на все наши поиски, 
видимо жизнь на углеродной основе является единст-
венной известной формой, и эта жизнь находится        
на Земле. Возможно ли, что человеческая жизнь на  
Земле является единственной разумной физической 
жизненной формой во всей вселенной? Некоторые 
ученые сделали заключение, что так оно и есть, если 
не учитывать математическую вероятность случайной 
мутации, которая зародит жизнь на планете, подобной 
нашей, способной поддерживать жизнь, а эти шансы 
бесконечно малы. 

Новый подход 

И мы должны, наконец, увидеть, что настало время 
для нового подхода. Настало время признать очевид-
ное - земля была сформирована Создателем Богом, 
раскрывшим Себя в Библии, где ясно сказано: 
«в начале . . .  сотворил Бог небо и землю» (Быт. 1:1). 

 И как следует далее, земля была создана для 
человека. От земли Бог взял пригоршню праха, что- 
бы создать человека по Своему подобию. Земля была 
сформирована, чтобы стать жилищем для людей в 

Планета Земля, наша Солнечная система, наша вселенная и все, что мы     

можем видеть, имеет своим центром и средоточением Бога. Вселенная                

существует для исполнения цели и планa Бога для человечества.    

         УЗНАЙТЕ  БОЛЬШЕ ... 

Только Человек представляет единст-
венную физическую форму жизни, 
способную задать вопрос: почему я 
здесь? зачем я родился? какова моя 
судьба сейчас и в вечности? Ответ 
раскрывается на страницах Библии         
уже в течении тысяч лет! Чтобы понять 
ответы лучше, скачайте или запросите 
наше бесплатное учебное пособие  
«Какова ваша судьба?» сегодня!  

    http://ru.ucg.org/booklets.htm 
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подобии Бога, чтобы стать местом, где отношения 
между Богом и человеком, а также среди людей                   
могли развиваться и совершенствоваться.  

 Та суть, которую мы должны понять, заключа-
ется в том, что наша Земля, наша Солнечная сис-
тема, наша вселенная и все, что мы можем видеть 
и осознавать, все это имеет своим центром и 
средоточением Бога. Не землю, не человека, а 
Бога. Вселенная существует для исполнения цели 
и планa Бога для человечества. Несмотря на 
невежество, предрассудки и высокомерное 
неприятие Бога людьми в продолжении тысяче-
летий, Его внимание всегда было направлено на 
землю и на человекa. Для современной академи-
ческой науки во вселенной нет Бога. И многие 
люди в мире даже не думают о Нем. Это все 
только о человеке. Такое отношение оставляет 
людям пустоту, потому что с человеческой точки 
зрения мы одиноки. А Земля кажется хрупкой и 
беззащитной в этой безбрежной космической зоне 
опасности. 

 Мыслители средневековья, в корне не понимая 
Писания, настаивали на том, что земля - центр 
вселенной. Современное общество академических 

лидеров и вовсе отвергаeт Писание и закрываeтся 
от Бога. Настало время для переоценки ценностей. 
Что же говорит нам Библия? Что же говорит нам 

вселенная? 
 Псалом 18, уже цитированный ранее, говорит 

нам об этом. Суть и средоточие вселенной - в 
Боге. Вселенная всегда была и всегда будет. Чело-
век не является центром вселенной, но человек 
является центром Божьего плана. Мы - люди - 
можем посмотреть в небеса и, задействовав 
данный нам Богом разум, задать вопросы о про-
исхождении вселенной и нас во вселенной, и о 
цели нашего назначения во вселенной. 

 В Псалме 8:4-5 Царь Давид рассуждает:  

«Взирая на небеса, творение рук Твоих, на луну и 
звезды, которые Ты на места свои поставил, думаю 
я: что есть человек, что Ты помнишь его, и сын 

человеческий, что заботишься Ты о нем?» (BTI). 
Бог  создал человека - быть венцом  Его творения 
(Евр. 2:1-10 цит. Пс.). Суть нашей вселенной -  

Бог, и человек - единственно разумное физическое 
существо, способное задавать вопросы о своем 
происхождении и о цели своего существования. 

 Да, мы живем во вселенной, средочие и центр 
которой - Бог. Когда мы сосредоточимся на этой 
ключевой истине, то найдем истинное значение 

не только вселенной, но и человеческой жизни. 
Как говорится в Псалме 18: «Небеса провозгла-
шают Божью славу». Это представляет также и 
будущую славу человека! БВ 

 

Многие люди полагают, что Иисус родился на Рождество или 
что, даже если Он и не родился в этот день, в любом случае - 
это хороший повод для празднования, поскольку они чествуют 
Его. А праздновали ли Рождество первые христиане? А что нам 
делать сегодня? А что если христианские верования и традиции 
вашей церкви, включая празднование Рождества, не основы-
ваются на библейском учении? Многие христиане игнорируют 
Библию и соблюдают религиозные праздники, которые им 
удобно и весело праздновать. Вам надо узнать истину! 
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Если вы хотите поклоняться Богу в духе и истине, у нас есть 

для вас бесплатная литература, которая поможет  -  понять 

откуда пришло Рождество, почему  РОЖДЕСТВО НЕ ЯВЛЯЕТСЯ 

ХРИСТИАНСКИМ ПРАЗДНИКОМ И ПЕРВЫЕ ХРИСТИАНЕ НЕ ПРАЗДНОВАЛИ 

РОЖДЕСТВО И ДАЖЕ НЕ ЗНАЛИ О ТАКОМ ПРАЗДНИКЕ, ПОСКОЛЬКУ 

БОГ НЕ УСТАНАВЛИВАЛ РОЖДЕСТВО И ОНО ПРОТИВОРЕЧИТ 

ЕГО ВОЛЕ - и ответить на другие вопросы.                                                                               

Бог дал всему человечеству Свои праздники, которые  Он 

велел соблюдать всем людям, чтобы знать Его план и смысл  

всей нашей жизни сейчас и в вечности. Именно эти Святые       

Божьи  Праздники чествуют Бога.  Их следует соблюдать!   

Узнайте больше ....  Читайте на нашем сайте  http://ru.ucg.org 

или закажите для себя печатные копии - по  info@ucg.org - 

журнала «Благие Вести» за ноябрь-декабрь 2018;      

ноябрь-декабрь 2016; ноябрь-декабрь 2012  и брошюры:                  

 

 

 

 

«Праздники или Священные Дни: имеет      
ли значение какие Дни мы соблюдаем?»,                                                         

«Божий план Священных Дней: обещание 
надежды для всего человечества»  

 

http://ru.ucg.org/gn/RusGN-1211.pdf
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егодня еще больше перемещенных и бездом-

ных людей на земле, чем когда-либо было, 

еще больше, чем во времена Второй мировой 

войны. Увеличение население в обедневших 

областях, голод, болезнь, ужасные гражданские войны 

и раздоры вынудили миллионы мужчин, женщин и 

детей оставить свои дома.  

Недавняя статья в «Нью Йорк Таймс» (New York 

Times) сообщила, что «всемирное количество людей, 

перемещенных конфликтами», достигло 70,8 миллио-

нов в прошлом году [2018], немногим более, чем 43 

миллиона десятилетие назад... Приблизительно 80 

процентов беженцев в мире жили в изгнании в течение 

пяти лет и приблизительно одна пятая часть из них в 

течение 20 лет» («Число беженцев рекордно возросло», 

Ник Камминг-Брюс, 20 июня 2019). 

Ныне огромное количество людей блуждает боль-

шими и проселочными дорогами мира, ища новый дом, 

чтобы кто-то мог принять их. Они стали новым «поте-

рянным поколением», с глазами, лишенными радости и 

сердцами, холодными от скорби и потерь, их надежда 

медленно угасает. 

Все они ищут одного и того же  — дом.  

Веками одна маленькая группа людей также искала 

дом, дух овное постоянное место жительства — 

Царство Божие. 

Один человек, библейский патриарх Авраам, провел 

свою жизнь, с нетерпением ожидая этого духовного 

дома. Книга Послание к Евреям описывает его пожиз-

ненный поиск, его «временное пребывание»: «Верою 

Авраам повиновался призванию идти в страну, кото-

рую имел получить в наследие, и пошёл, не зная, куда 

идёт. Верою обитал он на земле обетованной, как на 

чужой, и жил в шатрах [или в палатках] с Исааком и 

Иаковом, сонаследниками того же обетования; ибо он 

ожидал города, имеющего основание, которого худож-

ник и строитель – Бог» (Евр. 11:8-10,  выделение 

повсюду добавлено). 

Авраам искал Царства Божьего. Христиане в тече-

ние времени присоединились к нему в этом поиске. На 

самом деле Иисус Христос сказал Его последователям 

«ищите же прежде Царства Божия»  [«Первейшая  

ваша забота – Божье Царство и Божья правда», RBC; 

«Ищите сперва Его Царства», OTNT] (Мф. 6:33). b
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Христианам говорят «искать прежде Царство Божие». Но что мы должны сделать, 

чтобы войти в грядущее Царство Бога и унаследовать вечную жизнь? 

Как войти в  
Царство Божие? 

Justin Palm 
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Христиане должны созидать свою жизнь  вокруг этой 

цели, этой надежды на будущее. 

Библия несколько раз называет это грядущим 

Царством рая (см. Лк. 23:43), с условиями, подобными 

Эдему в каждом уголке мира. Слово Господне показы-

вает, что это Царство грядет со вторым пришествием 

Христа. Оно повлечет справедливое правительство,  

которому, наконец, удастся устроить мир и процвета-

ние, которого все жаждут. Больше не  будет войн. 

Будут богатые урожаи. Правильное образование, вклю-

чая религию. Повсюду будут  быстро развивающиеся 

экономические системы. Гармония. 

Неудивительно, что мы должны искать его! 

Согласно пророчествам,  Царство Божие - это 

своего рода окончательный дом, духовный дом. Это 

будет совершенный дом человечества, и Библия 

показывает, что он будет установлен на  земле. 

Очевидно, что этого Царства здесь еще нет. Его долж-

ны искать миллионы людей во всем мире, которые   

изо всех сил пытаются найти новый физический дом. 

Но как же  мы должны искать его? И как мы, в 

конечном счете, войдем в Царство Божье? Это один из 

больших вопросов жизни. Просто молясь и позволив 

Христу войти в ваше сердце,  это  все, что требуется, 

как некоторые предполагают? И что Бог собирается 

впустить всех? 

Библия содержит ответы! Существует отмеченный 

вход в Божье Царство, но это не то, во что верят 

большинство. 

Первый шаг — покаяние 

Около 2000 лет назад Христос начал Свое служение 

с таким посланием: «говоря, что исполнилось время и 

приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте в 

Евангелие [благую весть]» (Мк. 1:15) (SYN или СП). 

Он также сказал Своим слугам молиться: «да придёт 

Царствие Твоё» (Мф. 6:10) (SYN). Призываемые в 

Божью Церковь знают, что они не могут построить 

Царство «в своих сердцах», как думают некоторые. 

Вместо этого, они сосредоточены на выполнении 

условий, чтобы войти в него. 

Библия показывает, что христианство — это 

процесс обращения, длиною в жизнь, для созидания 

благочестивого характера. И Бог обозначил ряд шагов 

или действий, которые заставят людей, по-настоящему, 

изменить свои сердца. 

Этот процесс начинается с покаяния. Греческое 

слово,  переведенное как  «покаяние», просто означает 

«изменить свой  ум», ведущий к  обращению своей 

жизни. Кажется, что все, в целом, сходятся во мнении, 

что перемены — это хорошо, но большинству трудно 

совершить значимые изменения в своей жизни. В 

мультфильме, который я когда-то видел, один человек 

говорит другому: «Перемены — это хорошо. Начни 

первым». Но перемены — это тяжело! Однако с 

Божьей помощью и посредством Его Духа, возможны 

реальные перемены. И это нужно тем, кто стремится 

попасть в Царство. 

Покаяние начинается с признания нашего греха, 

который Библия определяет  среди прочих подобных 

описаний, как нарушение Закона Божьего (1 Ин. 3:4, 

SYN). 

После того, как патриарх Иов смирился во время 

своего долгого, мучительного испытания, он увидел 

себя, как никогда прежде, сказав Богу: «Я слышал о 

Тебе слухом уха, Но теперь мой глаз увидел Тебя; По-

этому я гнушаюсь собой  и каюсь в п рах е и пепл е»  

(Восстановительный перевод или ВП) (Иов. 42:5-6). 

Иов увидел себя, и раскаялся! 

В Новом Завете апостол Петр сказал  могучую 

проповедь в день Пятидесятницы. Его слова глубоко 

осудили слушателей об их грехе: «Итак, пусть твёрдо 

знает весь дом Израиля, что Бог сделал Его и 

Господом, и Христом, — этого Иисуса, которого вы 

распяли. И, услышав это, они были уколот ы в самое 

сердце и сказали Петру и остальным апостолам: 

Что нам делать, братья? И Пётр говорит им: 

Покайтесь…» (Деян. 2:36-38) (ВП). 

Греческое слово,  переведенное как «уколотые»  

или «пронзенные» в Версии Короля Иакова, на самом 

деле,  означает «пронзить досконально, безжалостно 

взбудоражить, быстро потрясти». 

Они увидели свой грех! И осознали, что им нужно 

что-то с этим сделать. 

Ответ Петра гласил: «Покайтесь!» Изменитесь! 

Отвратитесь от неправильного пути, который не ведет 

к Царству, и начните идти правильно, согласно 

Божьим путям. 

Можно было бы добавить еще много стихов, чтобы 

показать необходимость покаяния. Сам Иисус велел 

покаяться и более конкретно говорил о требовании 

повиноваться Богу, соблюдая Его заповеди: «И вот, 

некто, подойдя, сказал Ему: Учитель благий! Ч то  

сделать мне доброго, чтобы иметь жизнь вечную? Он 

же сказал ему:… Если же хочешь войти в жизнь 

вечную, соблюди заповеди» (Мф. 19:16-17) (СП). 

Верьте в Евангелие 

Следующий шаг подразумевает, как мы отвечаем на 

слушание Евангелия. Вспомните, что Христос начал 

Свое служение с повелением: «Покайтесь и веруйте в 

Евангелие» (Мк. 1:15, СП). Бог ожидает тех, кто сопри-

касается  с Евангелием, чтобы верить посланию. Но 

Бог также должен открыть чьи-то глаза, чтобы воспри-

нять истину этой удивительной благой вести.   

Вера в истинное  Евангелие Христа включает также  
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развенчивание ложных учений, которые затеняют то, 

что Он, на самом деле,  сказал и что  произойдет. Эти 

ложные идеи подразумевают  Царство Божье  уже 

пребывающим здесь, или что оно просто  находится в 

наших сердцах. 

Большое количество стихов Ветхого и Нового Заве-

тов включают многие высказывания Христа, которые 

показывают, что когда Царство настанет, каждый 

человек на земле будет знать о нем. В его явлении не 

будет никакой тайны. 

Конечно, вера в Благую Весть требует истинной  

веры. Это  то, что Бог ищет в Своих слугах — людях, 

которые верят всему, что Бог открывает посредством 

Своего Слова об этом будущем Царстве. 

А вы верите в Евангелие? 

Признайте жертву и роль Иисуса Христа 

Другим критическим элементом для  входа в Цар-

ство является  признание того, что Иисус Христос 

сделал во время Своего первого пришествия. Без 

крови Христа, пролитой для  удаления наших грехов 

(Ин. 1:29) (СП), наше спасение было бы невозмож-

ным. Ничто в христианстве не было бы возможным 

без искупления Христа от греха. Мы все еще были бы 

мертвы в наших грехах и непрощенные. 

Сам Христос сказал: «Я есмь путь и истина и 

жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через 

Меня» (Ин. 14:6) (СП). Петр подчеркнул роль Христа 

в Деяниях Апостолов 4:12: «Ибо нет другого имени 

под небом, данного человекам, которым надлежало 

бы нам спастись». 

Цитируя Иова — пророка Ветхого Завета, Петр 

также сказал: «Всякий, кто призовет имя Господне, 

спасется» (Деян. 2:21) (СП). Однако это не означает, 

что для того, чтобы войти в Царство, нужно лишь 

принять Иисуса в свое сердце. Но признание жертвы 

Христа является, конечно, крайне важным делом 

этого процесса. 

Важно также понять, что Христос, восставший  из  

мертвых, представил Свою жертву перед Отцом для 

нашего искупления и ходатайствует о нас. Христос — 

это  наш Посредник и Первосвященник, а также 

жертва за наши грехи (Евр. 9:12-15) (СП). У нас есть 

живой Спаситель, который устраняет разрыв между 

человечеством и Богом, и кто также ведет нас к 

праведности индивидуально,  как и Свой народ. Он — 

наш Господь и Царь, который должен господствовать 

над нашими сердцами так, чтобы мы могли править с 

Ним в Его грядущем Царстве.  

Христиане, ищущие Царство Божье, принимают и 

понимают существенную жертву и роль Христа. 

Стремитесь к  крещению 

Вспомните о проповеди Петра в день Пятидесят-

ницы. После сказанного аудитории о «покаянии», он 

немедленно предложил им другое действие: «Покай-

тесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса 

Христа для прощения грехов; и получите дар Святого 

Духа» (Деян. 2:38) (СП). Замечательно, что приблизи-

тельно 3000 человек приняли его слова близко к 

сердцу и совершили крещение в тот день (стих 41). 

Крещение — это одно из главных требований,          

оно является отправной  точкой для христиан. Это  

внешний признак, что совершивший покаяние взял на 

себя обязательство жить по Божьему. Крещение — 

это  также символический акт, показывающий, что 

Бог стер прошлые грехи человека. Это также  обряд, 

изображающий погребение ветхой греховной 

личности в водяной могиле,  и «нового человека», 

восставшего  к  новой жизни во Христе (Еф. 4:22-24; 

Рим. 6:3-11) (СП). 

Чтобы узнать больше о крещении, прочитайте 

наше бесплатное руководство «Дорога к вечной 

жизни», где вам будет показано больше о том, 

почему крещение так жизненно важно, наряду с 

объяснением, что библейский образец крещения 

нужно совершать со зрелым пониманием, что каждый 

берет на себя пожизненное обязательство; и что это 

должно быть сделано посредством полного погруже-

ния, представляя смерть и погребение ветхого 

человека,  и также нового человека, восставшего к 

новой жизни, посвященной Богу. 

Принятие Духа Божьего 

Другим требованием для вхождения  в Царство 

Божье является принятие дара Святого Духа Божьего. 

Петр также подчеркнул это в Деяниях Апостолов 2. 

Библия показывает, что Дух Божий дан после креще-

ния, посредством возложения рук служителя Бога. В 

Послании к Евреям 6:2 перечисляется это как одно из 

основополагающих доктрин церкви. 

Обратите внимание на записанное  в Деяниях Апос-

толов 8: «Находившиеся в Иерусалиме Апостолы, 

услышав, что Самаряне приняли слово Божие,         

 

 

    УЗНАЙТЕ  БОЛЬШЕ ... 

Библия может показать гораздо больше 
о том, что Бог ожидает от тех, кто            
войдет в Его Царство. Где это найти           
на страницах Библии? Как понять?           

Как подготовиться? Вам поможет             
в этом наше учебное пособие                    
«Дорога к вечной жизни». Читайте 
онлайн или закажите свою бесплатную 

печатную копию прямо сейчас! 

 http://ru.ucg.org/booklets.htm 
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послали к ним Петра и Иоанна, 

которые, придя, помолились о 

них, чтобы они приняли Духа 

Святого. Ибо Он не сходил ещё 

ни на одного из них, а только 

были они крещены во имя Господа 

Иисуса. Тогда возложили руки 

на них, и они приняли Духа 

Святого» (стихи 14-17) (СП). 

Хотя народ в Самарии был 

крещен и «принял слово Божье», 

они еще не получили Духа Божь-   

его. Крещения было  недоста-        

точно. На человека, который 

покаялся и был крещен, должны 

также возложить руки,  чтобы он 

мог получить  Духа Божьего. 

Святой Дух, как недостающий 

компонент, дает христианам 

способность, воистину, преодолевать нападки 

общества, своей сущности и сатаны. Дух Бога приво-

дит христианина к более глубокому постижению и 

применению истин Бога. Обратите внимание, что 

«все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии»  

(Рим. 8:14) (СП). 

Дух Бога, в конечном счете, позволяет христианину 

возродиться в Царство Божие как часть Его Божест-

венной семьи, как сын или дочь Бога! 

Будьте деятельными  в Церкви Бога 

Быть деятельным членом Церкви Бога является 

иным личным исполнением, требуемым от тех, кто 

ищут входа в Царство. Исполнение не может быть 

сделано в одиночку. Важно быть с другими христиа-

нами, которые стремятся поместить Бога на первом 

месте в своей жизни. 

Это подразумевает верное и преданное соблюдение 

Субботы от заката в пятницу до субботнего заката и 

собрания для поклонения с другими людьми в этот 

день. Члены церкви, которую построил Христос (см. 

Мф. 16:18), также соблюдают и собираются для 

поклонения  во время семи ежегодных библейских 

праздников, включая Пасху и праздник Кущей. Эти 

важные дни открывают Божий план спасения. 

Быть деятельным в церкви также подразумевает 

посвящение своей жизни  для служения другим, имея 

ввиду, в первую очередь,  их нужды.  

Иисус сказал в Евангелии от Матфея 10:42: «И кто 

напоит одного из этих маленьких людей только чашей 

холодной воды во имя ученика, - истинно говорю вам, 

тот ни в коем случае не потеряет своей награды» (ВП).  

Апостол Павел писал: «Ничего не делая по често-

любию и по тщеславию, а в смирении разума считая  

друг друга превосходнее себя,  не рассматривая каж-

дый свои собственные добродетели, а каждый - и 

добродетели других» (Фил. 2:3-4) (ВП). 

Взаимодействие и товарищество с другими людьми  

в церкви помогают христианам узнать больше о пути 

живого Бога. Это приготовляет их к грядущему 

Царству Божию. 

Выдерживайте испытание временем                         
и побеждайте 

Заключительный шаг, на который мы посмотрим, 

является одним из самых важных — выдерживать 

испытание временем и побеждать. Иисус сказал: 

«Претерпевший же до конца спасётся» (Мф. 10:22; 

24:13) (СП). Многое из Священного Писания показы-

вает, что слуги Бога должны терпеть до конца своей 

жизни. Они должны продолжать движение,  несмотря 

на то, что жизнь преподносит им. Христиане продол-

жают идти по  Божьему пути,  несмотря на испытания 

или искушения, всегда стремясь преодолеть грех и 

возрастать в моральных качествах и праведности. 

 Христианин развивает благочестивый характер,  

посредством ежедневной молитвы, прилежного иссле-

дования Библии, размышления и периодичного поста, 

чтобы приблизиться к Богу. Все это представляет  

часть процесса преодоления. 

Крещение изображает ветхую греховную личность, погребенную в водной                    

могиле, и «нового человека», восставшего к новой жизни.  
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Книга Откровения содержит много стихов, показы-

вающих, что христиане должны преодолеть мир. 

Иисус заявляет, что «побеждающему дам вку-

шать от древа жизни [представляющему вечную 

жизнь], которое посреди рая Божия… Кто 

побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому дам 

власть над язычниками» (Откр. 2:7, 26) (СП). 

Он также говорит: «Побеждающему дам сесть         

со Мною на престоле Моем, как и Я победил и сел с 

Отцом Моим на престоле Его» (Откр.3:21) (СП). 

И в дальнейшем Бог провозглашает: «Побеждающий 

наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне 

сыном» (Откр. 21:7) (СП). 

Христиане являются победителями! Они продол-

жают повиноваться Богу и все время искать Царства 

до конца своей жизни. 

Ныне  время! 

Теперь вам известны некоторые основные шаги ко 

входу в Царство Божье. Возможно, что могли быть 

включены и многие другие элементы христианства,  

но у этой статьи есть только место, чтобы показать 

общую структуру.  

Христос сказал, что путь к вечной жизни «узкий»  

(Мф. 7:14) (СП) и что «Не всякий, говорящий Мне: 

«Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, но 

исполняющий волю Отца Моего Небесного» (стих 21). 

Путь к Царству может быть трудным, но не пред-

ставляется  невозможным. С Божьей помощью все  

возможно! (Мф. 19:26) (СП). 

А теперь возникает вопрос: «Что будете делать 

вы?» Приобретенные знания  требуют ответствен-

ности. И в данном случае, обязанность действовать, 

согласно тому, что вы изучили. Если Бог открывает 

ваш ум к постижению истины Его Царства, то  вам 

предоставляется невероятная возможность быть 

среди позванных теперь, чтобы войти в Царство 

Божие во время  славного возвращения Христа. 

Продолжайте читать журнал «Благие Вести»,        

архив журнала и другую нашу литературу, которые 

преподает истины Бога из Священного Писания. 

Продолжайте стремиться к близости с Богом, 

предлагая свою жизнь в соответствии с Его путями. 

Смиряйтесь и будьте готовы осознавать свои ошибки, 

отвергая неверные представления.   

В то время как мировые условия продолжают ухуд-

шаться вокруг нас, с расширением войн, голода, болез-

ней и другими признаками последнего времени, не 

ждите, чтобы действовать  в более «удобное» время.  

Ныне время для действия!  БВ 
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Наша работа, телефон, телевизор, 
компании, спорт и даже наши семьи 
отнимают все наше время. Но когда 
иногда вы остаетесь одни, наедине 
со своими мыслями  - задумывались 
ли вы - а для чего все это? Зачем я 
родился? Ответ простой, но имеет 
глубокий смыл.  Приглашаем вас 
изучить нашу брошюру «Какова  
ваша судьба?», чтобы найти ответы. 

КАКОВО ВАШЕ ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ? ЗАЧЕМ ВЫ РОДИЛИСЬ? 
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Когда кто-нибудь приходил, чтобы искать помощи или 
совета царя, работа слуги состояла в том, чтобы открыть 
ему дверь в царский дом и провести к  царю. 

Библия использует ключ в качестве символа власти. В 
Исайи 22:22 мы видим священника Элиакима, которому был 
возложен на «плечо ключ от дворца Давида» (РБО). Дове-
ренный слуга царя носил ключ от царского дворца на крюке 
на своем плече. Поэтому, он обладал полномочиями откры-
вать или закрывать дворец царя. 

В книге Откровение 3:7 используется подобная символи-
ка, где явно сказано об Иисусе, что Он обладает  ключом 
Давида. В древнем Израиле царь был, на самом деле,  
управителем Бога, истинным Царем земли. Точно так же и 
божественный Христос —  это управитель Царства Своего 
Отца. С такой властью только Иисус может позволить или 
запретить кому-то вход в Царство, но никакой человек не 
имел или не имеет этой власти.  

Заявление Христа в Евангелии от Матфея 16:19 и 18:18 
показывает, что у Его апостолов были полномочия пред-
ставлять Его, учить, как Он учил их,  и быть инструментами      
в помощи людям, чтобы жить по образу  Царства Божьего. 

Важно понять, что «скалой» в Евангелии от Матфея 
16:18 (РБО) является Иисус, а не Петр. Петр был ведущим 
апостолом раннего Нового Завета в Церкви Бога много лет, 
но не главным краеугольным камнем, которым был и 
является Иисус Христос (Еф. 2:20). Священное Писание 
именует Иисуса «скалой» в 1 послании Коринфянам 10: 4 
(РБО). Именно на этой скале — Иисусе Христе — стоит 
наша вера (Мф. 7:24-25, РБО). 

Слова «ты» и «вы» в Евангелии от Матфея 16:18 в 

переводе короля Иакова определяют фор-
мы единственного числа личного местоиме-
ния человека на «вы». Так Иисус Христос 
конкретно обращался к Петру в этом отрыв-
ке, который часто был представителем 
других и играл  ведущую роль в ранней 
церкви. Однако, мы должны также отме-
тить, что все другие ученики пребывали, в 
то время, в присутствии Иисуса (см. стих 13). 
    В Евангелии от Матфея 18:18 дана та же 
заповедь, но на этот раз всем апостолам. 
Здесь, обратите внимание, что вторые и 
третьи случаи личного местоимения «вы», 
как показано в переводе короля Иакова 
(форма второго лица множественного числа 
«вы»), указывает, что Христос обращается 
больше чем к одному человеку, то есть, ко 
всем Своим верным апостолам. Таким 
образом, мало того, что власть была 
дана Петру (Мф. 16:19), великую власть, 
конечно, получили и все эти мужи. После 
обращения они распространили истинное 
евангелие по всему миру.  

 Конечно, ошибочно думать, что какой-либо человек 
может позволить кому-то войти в Царство Божие, если Бог 
не разрешал. Точно так же никакой человек не может 
преградить кому-то доступ в Царство, кого призвал Бог. 

Греческие выражения в Евангелии от Матфея 16:19        
(а также Мф. 18:18 и также  Ин. 20:23), не всегда понятно     
переведены. Эти действия называют «будущее совершен-
ное в пассивной форме» и можно истолковать так: «Я дам            
вам ключи Царства Небесного; и независимо от того, что              
вы свяжете на  земле, будет связано на небесах, и незави-            
симо от того, что вы освободите на земле, будет освобож-              
дено на небесах». Бог не обязан связывать нечестивое                       
решение. Другими словами, Христос приведет  церковное   
руководство  к решениям, которые Он уже связал на                     
небесах, а не наоборот. 

Кроме того, в Евангелии от Иоанна  20:23 мы читаем: 
«Чьи грехи простите, тем они прощены; чьи удержите — 
удержаны» (Восст. перевод).  Это не означает, что люди 
имеют право прощать грехи. Только Бог и Его сын Иисус 
Христос обладают этой властью (Мк. 2:7, 10). Однако этот 
стих указывает, что Христос дал апостолам и всем Своим 
служителям полномочия говорить людям, что их грехи были 
прощены Богом. Пожалуйста, обратите внимание на 
местоимение «вы» в этом стихе, которое указывает, что 
Христос говорит со всеми апостолами. Сегодня, когда 
служители крестят и возлагают руки на людей (Деян. 2:38 и 
Деян. 8:17), они могут сказать кающемуся грешнику, что  
властью Бога и Иисуса Христа, их грехи были прощены. 
Человек не может прощать грехи, а Бог может. @
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Что означают «КЛЮЧИ ЦАРСТВА», 

согласно Евангелию от Матфея 16:19? 

Утверждение Христа в Евангелии от Матфея 16:19,18:18 
показывает, что Его апостолы имели власть представлять 
Его, учить так, как Он их учил, и быть инструментами, 
помогающими людям жить путем Царства Божьего.  

     Продолжение статьи на странице 20 

Какую власть Иисус Христос дал                                                

Петру и Церкви Бога Нового Завета? 
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коло 2000 лет назад несколько рыбаков 
занимались своими повседневными делами, 
закидывая рыболовные сети в Галилей-      
ское море, надеясь получить следующий     

богатый улов. 
 В тот день как и в любой другой, Андрей и Петр 

спокойно занимались своим ремеслом, подобно        
их предшественникам. Ритм жизни был, как повто-
ряющийся плеск волн на берегу, неторопливым и 
обнадеживающим. 

Их жизнь не была сложной, но, несмотря на это,       
требующая больших усилий. Они знали наилучшее         
время для прибытия на берег и отплытия. Эти муж-          
чины ставили свои сети с мастерством, которое разви- 
вали с детства, и вытаскивали их точно и терпеливо. 

Потом надлежало отделить улов от сетей. Их креп-
кие руки поворачивали руль в направлении берега. На 
берегу они очищали свои сети и развешивали сушить- 
ся. Эти сети были драгоценны – они были основным 
инструментом, от которого зависело их выживание. 
Эти сети практически означали для них все! 

Последнее, но не менее важное и нелегкое дело, 
состояло в том, чтобы привезти рыбу на рынок. Их 
дневная работа подходила к завершению.... или так 
они думали. Но они не могли даже представить себе, 
что вскоре их повседневному ритму жизни суждено 
было резко измениться. 

Приглашение и немедленный ответ 

Человек из Галилеи, которого они знали и с которым  
разговаривали прежде, стоял на берегу. Он использо-
вал акустику тихих вод, чтобы передать одно простое, 
но прямое сообщение этим двум крепким рыбакам. 

Эти слова были любопытной комбинацией            
приглашения и приказа – «Идите за Мною». Он                
продолжил, объявив им, что сделает их «ловцами  
человеков» (Мф.4:19). Да, эти три первых слова изме-                 
нили  не только жизни этих двух людей, но, наряду       
с  другими словами, изменили ход всей истории. 

     
        

Евангелие от Матфея описывает их ответ так:  
«И они тотчас, оставив сети, последовали за Ним»   

(стих 20). Сила того момента была в том, что они 
оставили свои сети и передали свое прошлое, насто- 
ящее и будущее человеку на берегу. 
    Первые записанные слова Иисуса Христа, обращен-
ные к Петру, были «Иди за Мной». Петру предстояло 
услышать эти слова не один раз. Он даже не пред-
ставлял себе куда приведет это путешествие и что 
было уготовано Христом для этого сына галилейского. 

Пройдут года, и Петру, который последовал за 
Христом по дорогам Галилеи, Иудеи, Самарии и даже 
по весьма проблемным окрестностям Иерусалима, 
надлежало придти к большему осознанию самого себя 
и еще больше отпустить «сети» жизни.  

Петр получает повторное приглашение 

У Иисуса будет еще одна последняя беседа с рыба- 
ком, которого Он любил. Именно после смерти и 
воскресения Иисуса, в последние несколько дней до 
Его вознесения на небеса, к Петру вернутся эхом 
отголоски тех первых трех слов - личный призыв к 
действию. Это произошло там, где все началось – на 
тех же берегах того самого моря... 

Часто жизнь - это круг, и Бог возвращает нас к 
первоначальному классу жизни, чтобы мы усвоили 
урок! Как преамбула к тому, что приглашение 
прозвучит еще один раз, апостол Иоанн, в Своем  
Евангелии, указывает на недоумение и удивление 
Петра в ответ на слова Христа о будущем Иоанна и 
его самого. 

Слова Иисуса указывали на то, что Петру надлежало 
претерпеть мученическую смерть, в то время как 
жизнь Иоанна, судя по всему, должна была сложиться 
иначе (Ин.21:18-24). Именно тогда Иисус сказал 
Петру: «если Я хочу, чтобы он пребыл, пока приду, 
что́ тебе до того? Ты иди за Мною» (стих 22). 

Именно в этих первых и последних записанных 
словах Христа, сказанных Петру, мы распознаем 

 ПРИГЛАШЕНИЕ В ВЕЧНОСТЬ 
«Следуй за Мной». Что включает в себя это приглашение Иисуса Христа?                   

Что для  этого нужно? Готовы ли вы присоединиться к Нему в этом путешествии?  

  Robin Webber 
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непроходящий отголосок приглашения Иисуса своим 
ученикам всех времен – приглашение, состоящее из 
трех простых слов: «Идите за Мной». Вот с этого 
всегда начинается, и никогда не кончается, Его 
разговор с теми, кого Он избрал (Ин.15:16). 

А вы готовы пойти тем же путем? 

«Идите за Мной» является постоянным ведущим 
отголоском, который сопровождает  христианина на 
его паломническом пути, сталкиваясь с трудностями и 

вызовами мира, отвернувшегося от Бога. Akoloutheo – 
греческое слово, переведенное как «следуйте или 
идите»,  означает следовать за кем-то и содержит в 

себе множество определений, которые выражают 
дружеские отношения, основанные на союзе или   
подобии. То есть, оно передает смысл «движения 
в одном направлении» (Vine’s Complete Expository 
Dictionary of Old and New Testament Words, 1985, 
New Testament Section, “Follow”). 

В Евангелиях это слово употребляется 77 раз в 
связи со следованием за Христом. Говорят, что 
если Бог произносит что-то один раз, то это важно. 

Какова же степень важности понятия «следования» 
за Христом, когда оно упоминается 77 раз? 

Разумеется, это повеление отправиться в духов-

ное путешествие легко прочесть, но исполнить 
его трудно. Именно таким оно и должно быть – 
трудным. 

Размышляя над принципами Нагорной пропо-
веди в Матфея 5-7, мы понимаем, что,  человечес-

ких возможностей недостаточно, чтобы соблюдать 
эти принципы без сверхъестественной поддержки. 
Христос так высоко поднял планку, что выше не 

поднять. Полное и честное прочтение слов Иисуса 
напоминает нам всем, что Он никогда не говорил, что 

это будет легко, но что это будет стоить того. Да, за 
это придеться заплатить цену! Бог ожидает от каждого 

из нас  - «оставить наши сети». 

Уклон от приглашения через оправдания 

После Своей первой беседы с Петром, Иисус впос-
ледствии объяснил другим, в чем заключается смысл 
слов «идите за Мной». Эта формула никогда не 
меняется, как свидетельствует история записанная в 
Лк.9:57-62: «Случилось, что, когда они были в пути, 
некто сказал Ему: Господи! я пойду за Тобою, куда бы 
Ты ни пошел. Иисус сказал ему: лисицы имеют норы, 
и птицы небесные — гнезда; а Сын Человеческий не 
имеет, где приклонить голову».  

Именно здесь Иисус побуждает этого искреннего уче-
ника глубоко задуматься о том, какие требования мо-
гут ожидать его в будущем, и приготовиться к жизни, 
сильно отличающейся от той, которой он жил  раньше. 

«А другому сказал: следуй за Мною. Тот сказал: 
Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить 
отца моего. Но Иисус сказал ему: предоставь мертвым 
погребать своих мертвецов, а ты иди, благовествуй 
Царствие Божие». 

Этот мужчина не заявлял, что ему нужно именно тогда 
пойти на похороны. Судя по всему, у него были неко-
торые незавершенные дела, связанные с больным 
престарелым родителем, который еще не умер, или, 
если родитель уже умер, возможно надлежало  
пройти сложный процесс по получению наследства, 
который требовал времени.  (Или это может указывать 
на год посмертного оплакивания покойного, согласно 

еврейскому обычаю того времени, после того как тело 
покойного истлевало, кости складывали в короб.) 

В любом случае, Иисус не унижал покойных или 
подлинный долг по выполнению обязанностей перед 
своей семьей. Вместо этого, Он предъявил требование 
к потенциальному последователю вверить его настоя-
щую жизнь Божьему провидению. 

«Еще другой сказал: я пойду за Тобою, Господи! но 
прежде позволь мне проститься с домашними моими. 
Но Иисус сказал ему: никто, возложивший руку свою 
на плуг и озирающийся назад, не благонадежен для 
Царствия Божия». 

Этот третий человек не имел ввиду, что нужно вер-
нуться домой, чтобы попрощаться с недавно заглянув-
шим к ним гостям. Вместо этого, хотя он и рассматривал 
жизнь следования за Христом, он хотел уделить время 
и тому, чтобы встретиться с бывшими партнерами и това-
рищами и побыть подольше в том известном и близ-
ком ему мире, который ему придется оставить позади. 

Именно тогда, среди трех будущих последователей, 
Иисус предлагает глубокое  и захватывающее  

           «ОВЦЫ МОИ СЛУШАЮТСЯ ГОЛОСА МОЕГО, И Я ЗНАЮ ИХ; И ОНИ ИДУТ ЗА МНОЮ» (ИН. 10:27).  

 

Петр и Андрей немедленно оставили свои рыболовные сети, 
чтобы следовать за Иисусом.  
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сообщение о том, что тем кто последуют за Христом, 
будет предоставлен нашим Небесным Отцом дар веч-
ной жизни. 

 По мере того как ошеломленные последователи 
начинают понимать глубину Его вызова и приглаше-
ния, мы почти можем прочитать по губам Иисуса 
слова, которые Он имел ввиду: «Вот суть Моего пос-
лания: когда ты услышишь Призыв, тебе нужно немед-
ленно бросить свои сети, как сделали Мои друзья 
Петр и Андрей. Тем временем, как ты делаешь это, 
пойми, что Мое желание и обязательное условие для 
дружеского общения со Мной заключается в том, что-
бы ты отпустил свое прошлое, настоящее и будущее        
и отдал его Мне, с верой и уверенностью, что Мое 
совершенство всегда будет лучше твоих самых боль- 
ших человеческих усилий». 

 Апостол Иоанн записал ожидания Иисуса следую-
щим образом: «Овцы Мои слушаются голоса     
Моего, и Я знаю их; и они идут за Мною» (Ин. 10:27).  

Бросите ли вы сети или бросите якорь? 

 Позвольте мне сказать прямо: некоторые, из чита-
юших этот текст, могут иметь схожое мышление (по 
крайней мере в данный момент) с людьми, о которых 
мы только что читали в цитате из Евагелия от Луки 9.  

 Давайте четко поймем, что призыв Иисуса «Сле-
дуйте за Мной», не ограничен территорией Ближнего 
Востока. Этот призыв звучит каждый день, уникаль-
ными способами, по всему миру -  на предриятиях, в 
школах, офисах и домах, подобных вашему.   

Возможно вы уже годами слышите призыв Бога, 
подобно тому, как Андрей и Петр слышали голос 
Христа звучащего над водой. Но вместо того, чтобы 
подойти к известному всем берегу и немедленно 
бросить свои сети, вы бросили якорь... там, где сей-
час находитесь, на безопасном расстоянии от посвяще-
щения Тому, кто предлагает нечто несравнимо боль-
шее, чем вы можете получить или достичь сами. 

Повторю, позвольте выразить это предельно ясно: 
существует глубокая разница между тем, чтобы 

просто знать кто такой Иисус Христос, безопасно рас-
сматривая его на расстоянии, и тем, чтобы следовать 
за Ним шаг за шагом в направлении вечности.  

Да, прислушайтесь к Его призыву всем своим серд-
цем и доверьте Ему все последствия своего послуша-
ния. И, несомненно, когда мы споткнемся и собьемся с 
пути, не забывайте, что отголосок эха Божьей любви 
присутствует всегда – «Следуй за Мной!»  

Мы  проследим жизненный путь нашего Господина 
через следы, оставленные в течении Его совершенной 
жизни, Его тяжкой смерти и славного воскресения, с 
целью дать подпитку нашему посвящению, чтобы 
следовать за Ним во всех сферах нашей жизни. 

Возможно, наилучшим образом слова «Следуй за 
Мной» можно разобрать в истории человека, самолет 
которого разбился глубоко в джунглях. Он блуждал по 
чаще тропического леса пока не наткнулся на участок 
с хижиной. Из хижины вышел абориген. Безнадежный 
пилот спросил, сможет ли он вывести его из этих джунг-
лей, на что абориген дал утвердительный ответ «Да».  

Так они отправились в путь. Прошли часы, а абори-
ген все прорубал путь вперед своим длинным ножом 
через запутанную растительность, находящуюся 
впереди. В конце концов, встревоженный пилот с 
отчаянием воскликнул мужчине: «Ты ведь сказал, что 
знаешь путь, который выведет отсюда на свободу. Так 
где же он?» 

Проводник медленно повернулся назад. И с улыб-
кой на лице и пристальным взглядом в глаза пилота, 
заявил: «Я есть тот путь». 
     Надеемся, что вы будете помнить историю из этой 
статьи и это поможет в вашем путешествии всегда 
надеяться и прислушиваться к призыву «Следуй за 
Мной». Никогда не забывайте, что Он никогда не 
утверждал, что это будет легко, но сказал, что это 
будет стоить того. Нам всем надо всегда доверять Его 
водительству в нашей жизни. Именно Он говорит вам 
прямо сейчас через Евангелие от Иоанна 4:16: «Я есть 
путь и истина и жизнь».  БВ 
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В древности, когда приходящий искал помощи или 
совета царя, служение слуги состояло в том, чтобы 
открыть двери в дом царя,  и помочь ему приблизиться к 
царю. Слуги Христа, совершая служение,  несут подобную 
ответственность,  помогая тем, кого Бог призывает в 
пришествие  их царя — Иисуса Христа. 

Христос показал, что в Его время религиозные учителя,  
у которых был доступ к познанию путей Бога, потерпели 
неудачу, исполняя эти обязанности: «Горе вам, законникам! 
Ибо вы забрали ключ знания; сами не вошли и входящим 
помешали» (Лк. 11:52) (Восст.перевод). Иногда, у 
служителя есть печальная обязанность сообщить 

некоторым, что из-за их выбора и действий, двери в 
царство закрываются для них, если они не раскаиваются. 
См. 1 Кор. 5 или 2 Фесс. 3:14. 

Посему, заявление Христа в Евангелии от Матфея 
16:19, а также в Евангелии от Матфея 18:18 показывает, 
что у Его апостолов были полномочия представлять Его, 
учить как Он учил их и быть инструментами для  помощи 
людям, чтобы жить по образу Царства Божьего. Христос 
все еще предоставляет Свою власть Своим истинным 
служителям в наше время, чтобы они совершали этот же 
труд. К сожалению, многие ложно притязают на  эту 
власть и злоупотребляют ею.  БВ 

 
Продолжение статьи  «Что означают «КЛЮЧИ ЦАРСТВА», согласно Евангелию от Матфея 16:19?» 

 


